
 

Sesión No.11                    Resolución 
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IMPLEMENTACIÓN SISTEMA DE CAPTACIONES BYTE Y NECESIDAD DE RECURSO 

HUMANO 
 

El Jefe del Departamento de Tecnología de Información Licenciado Omar Macías, expuso ante 
el Comité Gobierno Corporativo  la necesidad de que los Jefes de Área y Departamento, se 
integren a las presentaciones del SISTEMA DE APLICACIONES BANCARIAS BYTE, 
enviando a personal de confianza bajo su cargo y conocedores del sistema actual, para que 
participen activamente y aporten sus conocimientos al tema.  
 
Debido a que se ejecuta la etapa de Levantamiento de Criterios de Aceptación, es importante 
que el personal asignado se mantenga a tiempo completo. El 20 de octubre 2011 comienzan las 
sesiones de los Módulos de Captaciones; Cheques, Ahorros, Giros Locales, Compensación 
Electrónica, Cheques de Gerencia. El 7 de noviembre 2011 inicia Préstamos, Solicitudes de 
Crédito, Scoring, Cobranzas y Documentos Descontados. 
 
Relacionado con el Proyecto de Modernización Tecnológica, el Licenciado Omar Macías 
manifestó que presentó ante el Departamento de Recursos Humanos, solicitud de un Analista 
Programador de Sistemas. Esta fue acompañada de un perfil adecuado a las necesidades del 
Departamento de Tecnología y que se debe cumplir para que el nuevo profesional tenga los 
conocimientos y experiencia suficiente para empezar a dar resultados desde el momento de su 
ingreso, para garantizar esto, se practicarán pruebas técnicas. 
 
Agrega el  Jefe de Tecnología de Información, que con la nueva contratación se fortalecerá al 
área de Analistas Programadores y así minimizar el Riesgo Operativo por ausencias de personal. 
Adicionalmente, el proyecto de cambio de Sistema de Aplicaciones Bancarias, tiene mucha 
exigencia tecnológica principalmente en la migración de data del sistema actual al sistema que 
se está implementando.  
 
El Comité Gobierno Corporativo después de escuchar las amplias explicaciones brindadas por 
el Jefe del Departamento de Tecnología de Información  RESOLIVIÓ:   
 

1. Apoyar la solicitud formulada por el Licenciado Omar Macías, solicitando a los 
Gerentes de Área que envíen a las sesiones de implementación del nuevo sistema, el 
personal que se requiera para levantar los Requerimientos de Adecuación.  

 
2. Con respecto a la Contratación de un Analista Programador adicional, los miembros del 

Comité Gobierno Corporativo manifestaron su acuerdo ante la situación. El 
Departamento de Recursos Humanos tomará la decisión al respecto. 

 
 
 

 

EVA MARIA Z. DE HERNANDEZ 
Secretaria Comité Gobierno Corporativo. 
 


